

女子バドミントン部

現部長 伊藤 里菜
前部長 吉川 穂香
顧問 尾村・佐野先生

私達女子バドミントン部は、現役二年生五人、一年生二人の計七人で尾村先生・佐野先生の指導の下、毎日楽しく練習しております。

しかし、楽しいだけではありません。辛い事も多々ありました。先輩達が抜けた後は、チームのモチベーションがなかなか上ががらず、今まで先輩達と築きあげてきたものの大きさが身に染みて分かりました。絶対、寿命縮まりました。それ程、部活に神経注ぎました。

様々な困難を乗り越え、今の女子バドミントン部が存在します。私達は、楽しむ事を第一とし、自主性を重んじて日々の練習に励んでいます。努力すれば勝ちに繋がる、しかし努力しなければ、それなりの結果で終わる、それがスポーツです。だから、部員には、努力することを楽しんでもらいたいです。

最後に、部長として部をきびきびとまとめあげたクールな吉川先輩、ひたすら努力をしつつも部を明るくしてくれた松原先輩、穏やかな笑顔で、優しく身守ってくれた間野先輩ありがとうございました。先輩達と過ごした日々は、一生忘れません。本当に、楽しい事ばかりでした。先輩達と果たせなかつた、高体連の団体での全道出場を目指して、これからも頑張って練習します。時間があれば、遊びに来て下さい☆いつでも歓迎してます。

